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Bonate Sopra (BG), 04-Dic-2019 

OGGETTO: Verbale riunione Co.Ge  

Riunione tenutasi il giorno 08/06/2020 alle ore 20:30 a distanza. 

 

Presenti  

Direttivo Co.Ge ; alcuni rappresentanti di classe , alcuni genitori.  

 

 [1] Questione libri : verranno approvati domani sera al CDI .  

 

 [2] Tematica didattica nella situazione COVID-19 

• c'è un problema degli spazi ma è risolvibile utilizzando altri locali o eventualmente altri edifici 

• un'altra problematica sono gli insegnanti per il prossimo anno  

• ci sarà un tavolo lavoro tra scuola e comune per la questione della didattica di settembre ma si dovrà 

aspettare anche le direttive dal ministero 

• non è ufficiale ma saranno previste due classi prime  

 

[3] feedback DAD 

• All’inizio qualche problema di collegamento e l’uso del PC soprattutto per i più piccoli 

• Ci sono stati bambini che hanno reagito bene e altri con problemi di concentrazione e ansia 

• Difficile per alcuni mantenere attenzione davanti al PC 

• Mancanza contatto fisico e interazione con le maestre  

• Chi lavorava ha fatto fatica a seguire i bambini 

• Alcune materie richiedono più ore di lezione per affrontare meglio l'argomento (si potevano fare video 

offline per colmare le ore mancanti) 

• Ci sono state maestre che hanno coinvolto di più i bambini o chiedevano feedback ai genitori  

• Ci sono state maestre che hanno avuto inizialmente difficoltà con gli strumenti ma si sono adattate  

• Le verifiche rubavano ore alle lezioni (si poteva evitare e concentrarsi sulla didattica) 

• Erano poche le 4 hr di lezione alla settimana per affrontare bene gli argomenti 

• Pubblicazioni compiti non organizzata (spesso arrivavano ad orari assurdi o durante weekend)  

• Si poteva gestire meglio il rientro e poi l’assenza della maestra di Inglese/Scienze 

In generale è condiviso il fatto che si spera in un rientro a scuola , soprattutto per l’aspetto didattico e ancor di più 

per le future classi prime. 

   

 

[4] Varie 

• Verrà destinata una cifra dal comitato per far fronte alle eventuali esigenze che emergeranno al rientro a 

settembre 

• Mensa: probabile pranzo servito al proprio banco, ma si aspetta direttiva mnisteriale 

• Verrà proposto questionario ai genitori per come è andato AS, anche per feedback della DAD 

• Progetto continuità : le mamme si sono organizzate privatamente per tale evento ma adesione è scarsa 

• Diario: la maggioranza è d'accordo di adottare quello di istituto anche per il prossimo anno 
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Dopo ampia discussione dei punti qui sopra , il Presidente conclude ringraziando tutti per la partecipazione e 

augurando buone ferie. La riunione termina alle ore 23:00 ca. 

 


